

Exklusiver Biergenuss mit Bierbraukunst aus dem Gailtal



**Kein Genuss ist vorübergehend, denn der Eindruck,
den er zurücklässt, ist bleibend.**

Johann Wolfgang von Goethe

Bereits im Jahr 1878 wurde in Kötschach / Mauthen durch Franz Planner, dem
Urgrossvater vom heutigen Braumeister, Alois Planner, eine Brauerei gegründet.

Diese Idee war zusammen mit Klaus Feistritzer Anlass genug, um das alte Handwerk
unter dem Namen

LONCIUM

- übrigens der altrömische Name von Mauthen -
wieder aufleben zu lassen.

Es wird gebraut mit hervorragendem Mauthner-Quellwasser -
nach dem bayerischen Reinheitsgebot aus 1516 -
mit 11.8° Stammwürze und 5.0 %Vol. Alkohol.

Das untergärige, unfiltrierte Spezialbier ist bernsteinfarben -
wird bei 9° C vergoren -
anschließend 2 Monate lang im Gewölbekeller gereift,
um den Geschmack voll zu entfalten.

Es wird begleitet von Charamelcharakter - aromatischen, fruchtigen
Noten - angenehmer Kohlensäure und feinerherbem Abgang.

Jetzt auch obergäriges hefetrübes Weizenbier !